

Ce bulletin mensuel fournit un aperçu des activités de construction et des mises à jour sur le projet du nouveau service d'urgence.

Le mois en un coup d'œil

Au cours du mois de janvier, les travaux d'installation de la brique et de la pierre à l'extérieur se sont poursuivis le long de la partie élevée au sud. On a également commencé à installer les rails du plafond acoustique dans la partie nord du service des urgences et les cloisons des cellules pour les patients en santé mentale ont été achevées. L'installation des ascenseurs pour le secteur des traumatismes a été entamée et les escaliers du bloc Y sont terminés.

Travaux à venir

- L'installation du système mécanique hors toit.
- L'installation des planchers se poursuit.
- Raccordement de l'équipement de distribution électrique.
- La peinture intérieure se poursuit.

Faits intéressants – Derrière les murs, deuxième édition

Dans les murs de chaque salle de toilette, des supports robustes en acier sont installés pour soutenir les lavabos et les toilettes. Les supports en acier que l'on peut voir à gauche dans la photo soutiennent le lavabo et le support dans le coin inférieur droit sert à soutenir les toilettes murales. Toutes les conduites d'eau sont isolées et du contreplaqué est installé pour fournir un support d'ancrage aux lavabos et autres accessoires.

